

## Equipos de Salud Municipal y Universidad Autónoma avanzan en Plan Estratégico Comunal

Los equipos directivos y de salud del Departamento de Salud Municipal, en conjunto con los Centros de Salud Familiar (CESFAM) y los Centros Comunitarios de Salud Familiar (CECOSF), se encuentran trabajando activamente en la elaboración del plan estratégico de salud comunal. Esta labor se realiza en colaboración con estudiantes de la carrera de Administración Pública de la Sede Talca de la Universidad Autónoma, quienes están acompañados por el docente Marcelo Ricci Bauerle, Secretario de Estudios de dicha carrera. El plan estratégico tiene como objetivo mejorar la

gestión y administración de los recursos de salud en la comuna, apuntando a optimizar los servicios que se brindan a la comunidad. A través de este trabajo, los estudiantes adquieren una valiosa experiencia en el campo de la gestión pública y la planificación estratégica, contribuyendo con nuevas ideas y perspectivas a los equipos locales de salud. “Esta iniciativa permite avanzar en la profesionalización y mejoras en la administración de la salud comunal, lo cual va en directo beneficio de nuestras usuarias y usuarios”, señaló Ariela Espinoza Osoreo, directo-



ra (s) de la Dirección de Salud Municipal de Cauquenes.

Además, el trabajo conjunto busca fortalecer el vínculo entre el ámbito académico y los servicios

de salud locales, favoreciendo el intercambio de conocimientos y prácticas innovadoras. Según los participantes, este enfoque colaborativo no solo fomenta una mejor aten-

ción de salud, sino que también impulsa una gestión más eficiente de los recursos, con el propósito de alcanzar mayores niveles de equidad y accesibilidad en los servicios.